

Personalizará la Unión Europea relaciones con países del Caribe a partir de 2020



Kinston, 5 feb (RHC) El Director General de Cooperación Internacional y Desarrollo en la Comisión Europea, Stefano Manservigi, anunció que la UE, Unión Europea personalizará dentro de dos años sus relaciones con países caribeños del Grupo ACP, África, Caribe y Pacífico.

En Kingston, Jamaica durante la conferencia denominada La UE y el Caribe: una propuesta para una asociación moderna más allá de 2020, refirió Manservigi que la relación de la UE se individualizará igualmente con los estados africanos miembros de ACP, y estará centrada en los intereses y valores comunes de todas las partes, más allá de la política de desarrollo.

El representante europeo también aseveró que la UE, bajo la pretendida nueva asociación con la región, buscará beneficiarse del rico capital humano y la cultura en la zona, mientras, reconoció que las naciones caribeñas le enseñan a Europa términos de tolerancia y de adecuación de la diversidad que facilitan acuerdos políticos y una asociación más fuerte.

Además recordó que en par de años expirarán los acuerdos rubricados en Cotonú, Benín en el año 2000 y que dio vida al pacto de asociación de mayor alcance entre la UE y los países en desarrollo, el cual

ofrece un contexto para la cooperación, el desarrollo y comercio, así como una dimensión política con el objetivo de hacer contribuciones para erradicar la pobreza en las casi 8 naciones firmantes.

El primer ministro de Jamaica, Andrew Holness, ratificó hoy el uso eficiente y la transparencia de su país en el uso de subsidios otorgados por Unión Europea (UE).

Ante el Director General de Cooperación Internacional y Desarrollo en la Comisión Europea, Stefano Manservigi, aseguró que los fondos serán implementados en los programas para los que están destinados.

Agradeció las contribuciones anuales del organismo integrado por 28 países de Europa a los programas de desarrollo de la isla.

Recordó que los subsidios europeos beneficiaron en Jamaica las áreas de desarrollo social, fundamentalmente, carreteras, escuelas y la administración de justicia.

Manservigi dio su espaldarazo al dirigente jamaíquino al afirmar que se sentía feliz por el uso dado en la isla al dinero donado por la UE, porque observa resultados positivos y aseguró la continuidad de las ayudas oficiales.

Recientemente la UE entregó a las autoridades locales diez millones de dólares para la promoción del estatal Programa de Gestión y Eficiencia Energética, a partir de la reducción del consumo de electricidad.

El apoyo financiero de la Unión Europea al país ha sumado más de 1200 millones de euros desde que comenzó la asociación con este país en 1975, publicó recientemente el sitio digital oficial JIS.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/154424-personalizara-la-union-europea-relaciones-con-paises-del-caribe-a-partir-de-2020>



Radio Habana Cuba